



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Sucht- und Gewaltprävention

Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen

Elternbrief Juli 2021



Liebe Eltern,

die einzige Konstante im Leben ist die Veränderung. Wir alle wissen wie Corona unser Leben verändert hat. Die schulische Situation war geprägt von verschiedenen Unterrichtsmodellen: Regelunterricht, eingeschränkter Regelunterricht, Wechselunterricht, Distanzunterricht mit Notbetreuung, „Indischer Unterricht“ (die Klassen der Jahrgangsstufe 10 wurden geteilt, in zwei Räumen von einer Lehrerin/einem Lehrer gleichzeitig unterrichtet).

Ein unbeschreibliches Schuljahr geht zu Ende. Dennoch gab es auch freudige Momente. Ein grandioses Ergebnis mit der vollen Punktzahl erreichte Lion Geiger (Klasse 8B) beim diesjährigen Mathematik-Wettbewerb. Den zweiten Platz mit 35 Punkten teilen sich Finya Grünker (Klasse 8E) und Nina Hofmann (Klasse 8A). Ein toller dritter Platz mit 33 Punkten geht an Julian Völler (Klasse 8B), Lina Faust (Klasse 8E) und Jana Schum (Klasse 8A).

Trotz dieser herausfordernden Umstände meisterten auch unsere Schülerinnen und Schüler der jetzt neunten Klasse die DELF-Prüfung und können nun stolz ihre Diplome in Händen halten. Die gesamte Schulgemeinde gratuliert Franz Funke, Mia Berger, Johanna Thielke, Dennis Heid, Battool Al Hilfi, Cedric Stange, Soniya Hoang, Johanna Faß, Niklas Staab, May Wingerath, Skylar Marie Clark recht herzlich zu dem tollen Erfolg. Französischlehrerin Sandra Claßen-Eilers hat die Prüflinge hierbei mit sehr großem Engagement betreut und konnte sie letztendlich fit für die Prüfung machen.

Auch in der englischen Sprache hatten wir Grund zur Freude. Beim Bundeswettbewerb Englisch 2021 haben unsere Schülerinnen und Schüler Nisa Nur Elmas, Berfin Balikci und Niklas Staab (alle Klasse 9c) erfolgreich abgeschnitten. Niklas Staab wurde für seine besondere Sprachkenntnis, Sachkompetenz und Kreativität ein 2. Preis zuerkannt. Auch der Fachbereich Englisch mit Fachbereichsleiterin Karin Meitz gratuliert ihm zu diesem großartigen Erfolg und freut sich besonders, nachdem Nisa Nur im letzten Schuljahr ein 3. Preis zuerkannt wurde. Gratulieren können wir auch unserem Lehrer im Vorbereitungsdienst Patrick Looß. Er hat erfolgreich seine 2. Staatsprüfung abgelegt. Wir wünschen ihm viel Erfolg in seinem weiteren beruflichen Leben.

Ein kleines Stück Normalität des schulischen Lebens konnten wir bei der diesjährigen Abschlussfeier erleben. Die Freude war groß, konnten kurzfristig doch die Eltern an der Verabschiedung der zehnten Klassen der Kreisrealschule teilnehmen. Allen anderen wurde die Möglichkeit gegeben, online an der Feier teilzunehmen.

Um die Teilnahme der Eltern zu ermöglichen, wurde die Zeugnisübergabe in zwei Veranstaltungen geteilt. So feierten jeweils die Klassen 10a und 10c sowie die Klassen 10b und 10d in der bunt geschmückten Aula gemeinsam ihren Abschied von der Kreisrealschule.

Neben den Eltern begleiteten das Schulleitungsteam, die Fachlehrer und die Vertreter des Schulelternbeirats die kurzweilige Veranstaltung. Alle Klassenlehrerinnen hielten eine kurze und beschwingte Rede, in denen sie die letzten Jahre und so manche Situation Revue passieren ließen. Nach der Ausgabe der Abschlusszeugnisse wurden die Abgängerinnen und Abgänger mit einem mittlerweile obligatorischen „Ein Hoch auf uns“ von Musiklehrer Jörg Schmalfuß und Alexander Schadt, die die gesamte Feier musikalisch umrahmten, in die lang ersehnte Freiheit entlassen.

Mit der Traumnote von 1,0 wurde Paula Witte (Klasse 10b) als Jahrgangsbeste ausgezeichnet.

Die weiteren Klassenbesten waren Jasmin Müller (Klasse 10a - Note 1,3), Evelyn Schön (Klasse 10 c - Note 1,4), Sina Frey (Klasse - Note 1,2).

Im Juni feierte Kollegin Andrea Treppmann ihr 25-jähriges Dienstjubiläum. Herzlichen Glückwunsch und danke für die geleistete Arbeit.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Wir fangen am Montag, dem 30.08.2021, um 9.35 Uhr wieder mit dem Unterrichtsgeschehen an. So wie in allen Jahren zuvor auch. Ihre Kinder haben dann vier Stunden Unterricht bei ihrer Klassenlehrerin, ihrem Klassenlehrer. Der Unterricht an diesem Tag endet um 12.55 Uhr. Ab Dienstag wird, mit Ausnahme der Jahrgangsstufe 5, nach dem gültigen Stundenplan/Vertretungsplan unterrichtet.

Am Mittwoch, dem 15.09.2021, findet ein Pädagogischer Tag zum Thema „Hessisches Schulportal mit dem Schwerpunkt zukünftige Digitalisierung“ an der Kreisrealschule statt. An diesem Tag ist unterrichtsfrei.

Ich hoffe, dass wir in eine schulische Normalität zurückgehen werden, aber immer, wie bereits gewohnt, unter dem Vorbehalt kurzfristiger pandemiebedingter schulischer Veränderungen.

Bitte beachten Sie auf unserer Homepage auch die aktuellen Mitteilungen aufgrund der jetzigen Situation.

Das Sekretariat der Kreisrealschule Gelnhausen ist in der ersten und der letzten Ferienwoche (19.7. bis 23.07. bzw. 23.08. bis 27.08.21) jeweils in der Zeit vom 9 bis 12 Uhr geöffnet.

Liebe Eltern,

das vergangene Schuljahr war für die gesamte Schulgemeinde weiterhin eine schwere Zeit, deshalb wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern auch dieses Mal besonders schöne Sommerferien und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr

Michael Neeb

Rektor

